

Lucas Rasche

Chercheur, Jacques Delors Institut - Berlin



Lucas Rasche est chercheur au Jacques Delors Institute - Berlin. Ses recherches portent sur la dimension externe de la politique migratoire de l'UE, la coopération au développement et les études sur les conflits. Auparavant, il a travaillé comme assistant de recherche au Centre international pour le développement de politiques de migration (ICMPD) à Vienne, où il a cofondé le think-tank Ponto. Lucas a étudié les études européennes à Maastricht et à Hong Kong et a obtenu une maîtrise en conflits, sécurité et développement du Département des études sur la guerre du King's College de Londres.

Bibliographie

Nicole Koenig , Lucas Guttenberg , Lucas Rasche , "Merkel et la réforme de l'UE", Décryptage, Paris, Institut Jacques Delors, 07/06/2018